

NOMAD

A COLLECTION BY

LA

LEARN MORE ABOUT US

NOMAD, une collection inspirée des silhouettes géométriques simples. La forme intemporelle du luminaire apportera un côté minimaliste à son environnement. En s'appropriant la forme du cône et en permettant la flexibilité de luminaire Authentik par ses couleurs, finis et assemblages, la série NOMAD s'intègre parfaitement à notre univers, sans prétention. Grandement inspiré par la beauté qu'émanent les dunes de sable. Nous avons eu le désir de mettre la forme conique à l'avant-plan. Elle est présentée ici avec notre palette de couleurs douces, inspirées de cet environnement désertique ce qui préserve la luminosité et rappelle toutefois les textures du sable. Grâce à la technologie des ampoules londoniennes Tala, la lumière se tamise pour obtenir une ambiance si chaleureuse qu'elle rappelle la délicatesse de la flamme d'une chandelle.

NOMAD, a collection inspired by simple geometric silhouettes. The timeless shape of the lamp brings a minimalist aesthetic to its environment. The NOMAD collection combines the classic lines of the cone with Luminaire Authentik's selection of colour and finishes to seamlessly fit into its surroundings. Greatly inspired by the beauty that emanates from sand dunes, we had the desire to bring the conical shape forward. It is presented here with our palette of soft colors, inspired by the desert environment which preserves the luminosity and recalls the textures of the sand. Thanks to the technology of London's TALA light bulbs, the light can be dimmed to create an atmosphere so warm that it recalls the delicacy of a candle flame.



NOMAD 12-LA87



NOMAD 12 LA40 OPAL









NOMAD 07-LA00







NOMAD 12-LA87







NOMAD 07-LA92



NOMAD 07 LA40 OPAL



NOMAD OPAL 12-LA40
2x NOMAD OPAL 07-LA40







NOMAD 12-LA00
+ TALA Sphere IV



NOMAD 12-LA00
+ TALA Sphere II